

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Über A4: Nehmen Sie die Ausfahrt „Meerane/Zwickau“ auf die B93 und fahren Sie Richtung Zwickau. Folgen Sie anschließend der Ausschilderung Richtung „Reichenbach“. An der Kreuzung Reichenbacher Straße/Olzmanstraße biegen Sie rechts in die Olzmanstraße ab. Sie erreichen das Hotel nach ca. 100 m.

Über A72 aus Richtung Chemnitz: Nehmen Sie die Ausfahrt „Zwickau Ost“, fahren Sie Richtung Zwickau Zentrum und folgen Sie anschließend der Ausschilderung Richtung „Reichenbach“. An der Kreuzung Reichenbacher Straße/Olzmanstraße biegen Sie rechts in die Olzmanstraße ab. Sie erreichen das Hotel nach ca. 100 m.

Über A72 aus Richtung Hof: Nehmen Sie die Ausfahrt „Zwickau West“ und fahren Sie Richtung Zwickau Zentrum. Biegen Sie anschließend an der Kreuzung Reichenbacher Straße/Olzmanstraße links ab Richtung Marienthal. Sie erreichen das Hotel nach ca. 100 m.

In Zwickau folgen Sie bitte dem grünen Hotelleitssystem „Best Western Amedia“.



Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Vom Hauptbahnhof/Busbahnhof: Linie 29 oder 181, Ausstieg Haltestelle „Abzweig Neuplanitz“.

Plaza Hotel Zwickau

Olzmanstraße 57 · 08060 Zwickau

Telefon +49 (0)375 87390030 · info@plazahotel-zwickau.bestwestern.de · www.plazahotel-zwickau.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

Via the A4 motorway: take the exit Meerane/Zwickau onto the B93 and drive towards Zwickau. Then follow the signs to Reichenbach. Turn right at the intersection Reichenbacher Straße/Olzmannstraße. The hotel is located approx. 100 m after the intersection Reichenbacher Straße/Olzmannstraße.

Via the A72 motorway: from Chemnitz - take the exit „Zwickau Ost“ direction Zwickau Zentrum and follow the signs direction „Reichenbach“. Turn right at the intersection Reichenbacher Straße/Olzmannstraße. The hotel is about 100 m after the intersection Reichenbacher Straße/Olzmannstraße.

Via the A72 motorway: from Hof - take the exit „Zwickau West“ direction Zwickau Zentrum. Then turn left at the intersection Reichenbacher Straße/Olzmannstraße in the direction of Marienthal. The hotel is located approx. 100 m after the intersection Reichenbacher Straße/Olzmannstraße. In Zwickau please follow the green hotel guidance system „Best Western Hotel“.



Arrival by public transport

From main station/bus station: line 29 or 181, exit at stop „Abzweig Neuplanitz“.

Plaza Hotel Zwickau

Olzmannstraße 57 · 08060 Zwickau

Telephone +49 (0)375 87390030 · info@plazahotel-zwickau.bestwestern.de · www.plazahotel-zwickau.bestwestern.de